



4.11.2019

## **Medienmitteilung der EVP-BDP-Fraktion**

# **Seibert folgt auf Studer**

**Lilian Studer gibt ihr Fraktionspräsidium am 05.11.2019 ab. Die Nachfolge tritt der 28-jährige Uriel Seibert aus Schöftland an.**

Nach mehr als acht Jahren gibt Lilian Studer ihr Amt als Fraktionspräsidentin ab. Lilian Studer war seit Juni 2011 bis Ende Dezember 2016 Fraktionspräsidentin der EVP-Fraktion. Ab 01.01.2017 führte sie die EVP-BDP-Fraktion. Aufgrund ihrer Wahl in den Nationalrat und des baldigen Rücktritts aus dem Grossen Rat gibt sie das Präsidium ab.

Neu wird die EVP-BDP-Fraktion vom 28-jährigen Oberstufenlehrer Uriel Seibert präsiert. Uriel Seibert ist seit Dezember 2015 im Grossen Rat. Das Vizepräsidium bleibt weiterhin bei Maya Bally (BDP) und Roland Frauchiger (EVP).

Kontakt:

Uriel Seibert, [uriel.seibert@grossrat.ag.ch](mailto:uriel.seibert@grossrat.ag.ch), 077 226 27 00